

Wechsel Sparplan für Arbeitnehmende

(betrifft nur Versicherte ab Alter 25)

*** Pflichtfelder**

Anrede* ☐ Herr ☐ Frau

Vorname* Name*

Adresse*

Telefon* E-Mail*

Versicherten-Nr.* Arbeitgeber*

Sie können jährlich den Sparplan für das folgende Kalenderjahr im Rahmen des zugeordneten Vorsorgeplans wählen. Bitte stellen Sie uns das Formular bis spätestens 31. Oktober zu.

☐ Standard Minus
☐ Komfort Minus

☐ Standard Basis
☐ Eco Basis
☐ Komfort Basis

☐ Standard Plus
☐ Eco Plus
☐ Komfort Plus

Standard

Alter	Risiko- beitrag	Umlage- beitrag	Sparbeitrag versicherte Person			Sparbeitrag Arbeitgeber
			Minus	Basis	Plus	
18-24	1.50%					
25-34	1.50%	2.00%	4.00%	7.00%	10.50%	10.50%
35-49	1.50%	2.00%	4.80%	7.80%	11.70%	11.70%
50-65	1.50%	2.00%	5.60%	8.60%	12.90%	12.90%
66-70		2.00%	5.60%	8.60%	12.90%	12.90%
Kumulierte Sparbeiträge VT + AG			670.00%	790.00%	948.00%	

Anteil versicherte Person			Anteil Arbeitgeber
Minus	Basis	Plus	
0.60%	0.60%	0.60%	0.90%
5.40%	8.40%	11.90%	13.20%
6.20%	9.20%	13.10%	14.40%
7.00%	10.00%	14.30%	15.60%
6.40%	9.40%	13.70%	15.60%

Eco

Alter	Risiko- beitrag	Umlage- beitrag	Sparbeitrag versicherte Person			Sparbeitrag Arbeitgeber
				Basis	Plus	
18-24	1.30%					
25-34	1.30%	2.00%		5.80%	8.70%	8.70%
35-49	1.30%	2.00%		6.60%	9.90%	9.90%
50-65	1.30%	2.00%		7.40%	11.10%	11.10%
66-70		2.00%		7.40%	11.10%	11.10%
Kumulierte Sparbeiträge VT + AG				670.00%	804.00%	

Anteil versicherte Person			Anteil Arbeitgeber
	Basis	Plus	
	0.52%	0.52%	0.78%
	7.12%	10.02%	10.68%
	7.92%	11.22%	11.88%
	8.72%	12.42%	13.08%
	8.20%	11.90%	12.30%

Komfort

Alter	Risiko- beitrag	Umlage- beitrag	Sparbeitrag versicherte Person			Sparbeitrag Arbeitgeber
			Minus	Basis	Plus	
18-24	1.60%					
25-34	1.60%	2.00%	4.80%	7.80%	11.70%	11.70%
35-49	1.60%	2.00%	5.60%	8.60%	12.90%	12.90%
50-65	1.60%	2.00%	6.40%	9.40%	14.10%	14.10%
66-70		2.00%	6.40%	9.40%	14.10%	14.10%
Kumulierte Sparbeiträge VT + AG			750.00%	870.00%	1'044.00%	

Anteil versicherte Person			Anteil Arbeitgeber
Minus	Basis	Plus	
0.64%	0.64%	0.64%	0.96%
6.24%	9.24%	13.14%	13.86%
7.04%	10.04%	14.34%	15.06%
7.84%	10.84%	15.54%	16.26%
7.20%	10.20%	14.90%	15.30%

Ort, Datum*

Unterschrift
Arbeitnehmer/in *